



LE REFUGE DU CHESNAY

Association de Protection Animale, loi 1901 déclarée J.O. du 20 juillet 1994

01 39 54 59 55

43 avenue de Vaucresson – 78150 LE CHESNAY refugeduchesnay@free.fr ; www.refugeduchesnay.com

BULLETIN DU 4EME TRIMESTRE 2025

« L'éternelle grâce du chat est un défi à l'éphémère modernité des apparences »

Marcel Ohayon

C'est avec tristesse que nous vous annonçons le décès de Madame Anne Gaubert, le 5 novembre dernier. Figure emblématique de notre refuge, elle en a assuré la présidence pendant plus de 20 ans avec passion et détermination. Nous continuerons d'honorer sa mémoire en poursuivant assidûment notre action.

2025 va bientôt céder la place à 2026. Nous espérons que vous avez passé une bonne année, avec des hauts et des bas probablement, mais vous avez été présents pour nous par votre soutien et nous vous en remercions.

Au refuge nous avons fait de notre mieux pour répondre à toutes les demandes d'adoption ou de placement. En ce qui concerne les placements nous tenons à souligner que refuge n'est pas synonyme de débarras. Un chat qui arrive au refuge, quelle qu'en soit la raison, est très choqué ; le chat qu'il soit adopté (ou non !) a un coût (nourriture, soins, litière...) et souvent les personnes sont surprises quand nous leur demandons une participation. Il faut absolument que les gens cessent de se donner bonne conscience en abandonnant leur chat au refuge ; c'est insupportable d'entendre « mais vous êtes là pour ça ! » OUI nous sommes là pour sauver des chats et leur donner une seconde chance, mais pas pour subir l'irresponsabilité de certains.

Avant de nous quitter voici quelques nouvelles de Zozo et Fanny. La famille s'est agrandie ! Elle se nomme Ludivine ; c'est une jolie chatonne tigrée grise. Elle était la plus fragile de la portée dont leur humaine s'est occupée cet été, et a bien failli mourir. Que d'heures passées auprès d'elle, l'inquiétude régnait dans la maison et Zozo et Fanny ont eux aussi ressenti l'anxiété de leur humaine. Au début Zozo était un peu jaloux, mais Ludivine s'est avérée être la compagne de jeu idéale, et Fanny, pleine de sagesse, observe leurs cavalcades à travers la maison. Un beau Noël en perspective chez les « ZOZO » !

C'est aussi ce que nous vous souhaitons, chers adhérents, **joyeuses fêtes**, ainsi qu'à vos compagnons à quatre pattes.

Rendez-vous en **2026** pour de nouveaux défis !

